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Informationen zum Corona–Virus 

Von der Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss 

 

Was ist das Corona-Virus?  

 

Ein Virus ist ein Krankheits-Erreger.  

Ein Virus ist sehr klein.   

 

Das Corona-Virus ist ein neues Virus.  

Ein neues Virus kann sehr gefährlich sein.  

Der Körper kennt das Virus noch nicht.  

Der Körper hat dann keine Abwehr-Kräfte gegen das Virus.  

Das heißt:  

Menschen können krank werden.  

 

Das Corona-Virus macht die Lunge krank 

 

Viele Menschen haben:  

 Husten  

 Fieber  

 Probleme beim Atmen  

 Oder Schnupfen 

Es gibt auch noch andere Anzeichen für die Corona Krankheit.  

 

Das Corona-Virus ist sehr ansteckend. 

Die Menschen stecken sich leicht an.  

Und die Menschen stecken sich sehr schnell an.  
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Für manche Menschen ist das Corona-Virus besonders gefährlich:  

 Für alte Menschen  

 Für kranke Menschen  

 

 

Woher kommt das Corona-Virus? 

 

Das Corona-Virus gibt es seit Dezember 2019.  

In China haben sehr viele Menschen das Corona-Virus.  

In China gab es das Corona-Virus zuerst. 

 

Das Land China ist sehr weit weg von Deutschland.  

Trotzdem ist die Krankheit bis nach Deutschland gekommen.  

Und in viele andere Länder.  

Inzwischen gibt es überall auf der Welt das Corona-Virus.  

 

 

Die Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss reagiert  

 

Bei der Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss ist vieles anders als sonst.  

Das hat einen wichtigen Grund.  

 

Die Menschen haben Angst vor dem Corona-Virus.  

Immer mehr Menschen werden krank. 

Auch in der Nähe der Lebenshilfe Häuser.  

Mitarbeiter von der Lebenshilfe sprechen viel über den Corona-Virus.  
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Die Lebenshilfe will die Menschen schützen  

Wir achten ganz besonders auf: 

Alle Menschen die bei der Lebenshilfe Wohnen und Arbeiten.  

 Die Bewohner aus den Wohnhäusern. 

 Die Klienten aus dem Betreuten Wohnen. 

 Die Mitarbeiter aus den Werkstätten. 

 Und auch alle anderen Mitarbeiter bei der Lebenshilfe.  

 

Die VARIUS Werkstatt ist geschlossen 

 

Wenn viele Menschen zusammenkommen: 

Ist die Ansteckungs-Gefahr besonders groß.  

Man steckt sich besonders schnell an.  

 

In den VARIUS Werkstätten arbeiten viele Menschen. 

Sie sind in großen Räumen oder einer Halle zusammen. 

Die Gefahr sich anzustecken ist groß. 

Deshalb ist die VARIUS Werkstatt jetzt geschlossen. 

Die Bewohner aus den Wohn-Häusern gehen nicht arbeiten. 

Alle Klienten aus dem Betreuten Wohnen gehen auch nicht arbeiten. 

Alle sind Zuhause.  

 

In unserer Nähe 

 

Das öffentliche Leben steht still. 

Das bedeutet: 

Viele Sachen haben geschlossen. 

Die Menschen sollen zuhause bleiben.  
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Neue Regeln bei der Lebenshilfe 

 

Wir können uns gegen das Virus schützen. 

Die Lebenshilfe hat sich viele Gedanken dazu gemacht.  

Die Lebenshilfe Chefs haben mit Fach-Leuten gesprochen.  

Die Fach-Leute arbeiten beim Gesundheits-Amt. 

Sie kennen sich sehr gut mit dem Corona-Virus aus.  

Das sind die Tipps der Fach-Leute zu unserem Schutz: 

 

 Geben Sie niemandem die Hand.  

    Winken Sie sich zur Begrüßung zu.  

    Halten Sie Abstand zu kranken Menschen. 

 

 Waschen Sie oft Ihre Hände. 

Singen Sie beim Händewaschen Happy Birthday. 

Nach zweimal Singen sind Sie mit dem Händewaschen fertig.  

 

 

 Husten oder niesen Sie in ein Taschentuch. 

Bitte husten oder niesen Sie nicht andere Menschen an.  

Sie können auch in Ihren Ärmel husten oder niesen. 

 

 

Das ist auch sehr wichtig! 

Wenn Sie sich krank fühlen: 

Sagen Sie bitte direkt Bescheid. 
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Regeln für alle die bei der Lebenshilfe wohnen: 

 

Bleiben Sie zuhause.  

Das bedeutet: 

Gehen Sie nur raus, wenn es wirklich sehr dringend ist. 

Wenn Sie etwas Einkaufen müssen: 

Sagen Sie einem Betreuer Bescheid. 

Er bringt Ihnen Ihren Einkauf mit. 

 

Bitte bleiben Sie Zuhause. 

Damit Sie sich nicht mit dem Corona-Virus anstecken.  

 

Laden Sie keinen Besuch ein.    

Das bedeutet: 

Bleiben Sie im Moment unter sich. 

Nur mit den Leuten mit denen Sie zusammen wohnen. 

 

Ein Tipp: 

Telefonieren Sie mit Ihren Freunden. 

Und mit Ihren Angehörigen. 

So können Sie in Kontakt bleiben.  

 

Bitte haben Sie Verständnis 

 

Wir wissen, dass unsere neuen Regeln schwierig sind.  

Bitte beachten Sie die Regeln trotzdem.  

Wir brauchen Ihre Hilfe. 

Damit sich nicht noch mehr Menschen anstecken. 
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Haben Sie noch Fragen? 

 

Wenn Sie bei der Lebenshilfe wohnen oder arbeiten: 

Fragen Sie einen Betreuer.  

Sie helfen Ihnen bei allen Fragen gerne weiter.  

 

Wenn Sie nicht bei Lebenshilfe wohnen und arbeiten: 

Rufen Sie uns an. 

Oder schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Wir sind für Sie da. 

 

So erreichen Sie die Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss: 

 

Varius Werkstätten  

 

Telefon: 021 821 79 102  

 

E-Mail: info@varius.ws 

 

Geschäftsstelle der Leben und Wohnen 

 

Telefon: 021 81 270 20 

 

E-Mail: info@luw.nrw 

 

Wir wünschen Ihnen Gesundheit! 

Wir hoffen, dass es Ihnen weiter gut geht. 

 

Ihre Lebenshilfe Rhein-Kreis Neuss 
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